

Mitgliederversammlung 2014

Bei frühlingshaftem Wetter mit viel Sonnenschein fand am 23. Februar die diesjährige Mitgliederversammlung statt. Viele hatten ihre Hunde mitgebracht und die freuten sich anschließend auf den gemeinsamen Spaziergang. Dabei gaben die vielen Weißen ein imposantes Bild ab und einige Spaziergänger blieben stehen um sich die Karawane anzusehen.



Aber vor dem Spaziergang war erst einmal „Arbeit“ angesagt. Die Mitgliederversammlung konnte pünktlich beginnen. Nach der Begrüßung durch die 1. Vorsitzende und der Genehmigung der Tagesordnung begann die Berichterstattung aus den Vorstands- und Beiratsämtern. Unter anderem wurde über das neue Vereins-Verwaltungsprogramm, die Leseumfrage, das Ausstellungs- und das Zuchtwesen informiert. Es folgten der Bericht der Kassenprüfer und die Entlastung von Vorstand und Schatzmeister. Nach der Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplans 2014 ging es an die Besprechung und Abstimmung über die vorgeschlagenen Satzungsänderungen. Abschließend diskutierten die Mitglieder konstruktiv über Anträge von Mitgliedern und der Ausblick auf das Jahr 2014 beendete die Versammlung.

Nach einer kurzen Kaffeepause machten wir uns zum Spaziergang auf und alle Teilnehmer nutzten die Gelegenheit für einen regen Austausch. Anschließend saßen wir bei leckerem Essen noch gemütlich beisammen.

Susanne Rafalski

